



## Déclaration liminaire des élu-e-s CGT

au CTL de la DISI RAAB du 25 mai 2021

Monsieur le président, c'est l'heure du bilan.

Bilan du télétravail, bilan des indicateurs de veille sociale, mais surtout bilan de la crise sanitaire. Les beaux jours reviennent, le monde a le droit de retrouver les terrasses, la vie reprend son cours normal, du moins on l'espère.

On doit même reconnaître des côtés positifs et indéniables à la lecture des documents que vous nous soumettez ce jour.

En effet, il y a eu un très gros effort en matière d'équipement, notamment en matériel nomade, comme quoi on constate qu'on arrive parfois à trouver des moyens et des crédits pour financer des dépenses importantes, on saura s'en souvenir.

Le télétravail a progressé, en nombre de télétravailleurs et en durée de télétravail, il a permis de lutter contre le virus, en réduisant les vecteurs de contagion.

Les agents éloignés du service depuis plusieurs mois ont fait l'objet d'une campagne d'appels au niveau local et on espère que si des problèmes se sont révélés lors de ces entretiens, ils ont été traités correctement, mais peut-être allez-vous nous en parler ?

Nous nous réjouissons de ces côtés positifs, d'autant qu'ils témoignent du fait que certaines de nos revendications ont été entendues. C'est un premier pas, Il faut entendre et suivre nos autres revendications et les choses vont s'améliorer encore, vous verrez.

Tout va bien donc ?

Non, tout ne va pas bien monsieur le président.

Combien de temps, combien de luttes, combien de temps perdu pour en arriver à ce résultat, qui aurait pu être bien meilleur ?

Nous vous avons annoncé au début de la crise sanitaire que nous serions vigilants, nous l'avons été, à l'écoute de nos collègues qui ont souffert et continuent de souffrir dans le contexte sanitaire que nous connaissons.

Nous avons aussi bonne mémoire.

Nous n'oublions pas les retards sur les matériels, masques, gel hydroalcoolique, équipements de télétravail.

Nous n'oublions pas le stop and go sur le télétravail, les décisions imposées sans discussion ni concertation.

Nous n'oublions pas le texte sur le vol des congés et tant d'autres erreurs navrantes dans la gestion de cette crise sanitaire.

Cette crise n'est pas une parenthèse que l'on ferme en présentant un bilan faussement satisfaisant, cette crise est un révélateur de la situation qui se dégrade jour après jour pour les personnels de notre administration.

Non monsieur le président, tout ne va pas bien. Nous ne partageons pas votre optimisme à la lecture du tableau de la veille sociale. Les indicateurs se dégradent, à la DiSI comme ailleurs.

On a la triste impression que quels que soient les résultats atteints, on connaît à l'avance la réaction et l'analyse : tout va bien.

Le dialogue social n'est pas au niveau de ce qu'il devrait être dans un grand ministère. Les représentants des personnels ne sont pas associés en amont des projets mais mis devant le fait

accompli. Pas de discussions, pas de négociations, ce sont des réformes au rabais avec au final un coût social élevé pour les agents.

Pour finir, nous vous informons que la CGT fait une grande enquête sur les réalités multiples et complexes derrière le télétravail généralisé, c'est facilement trouvable en ligne, vous avez jusqu'au 6 juin pour y répondre. Cela aboutira à un rapport complet et détaillé sur ce sujet qui concerne directement le quotidien de tant de personnes et nul doute qu'il ne se résumera pas à « tout va bien ».